

Castilla y León ofertará 11 plazas más de MIR con Familia a la cabeza, con 190

Con la cifra récord de 770 vacantes de formación sanitaria para el próximo año, es la región mayor oferta por 100.000 habitantes

DIEGO GONZÁLEZ VALLADOLID

Nueva ampliación de la Formación Sanitaria Especializada en Castilla y León, con récord incluido tras las 770 plazas que ofertarán el año que viene. Con este «histórico esfuerzo» de vacantes, la Consejería de Sanidad considera que «sigue en la línea de intentar paliar el déficit de profesionales con una oferta lo más amplia posible dentro de las posibilidades legales actuales».

La oferta contempla un total de 425 plazas para el ámbito de especialidades hospitalarias, once más que en la pasada convocatoria. De ellas, 28 corresponden a Pediatría, 23 a Anestesiología, 20 a Radiodiagnóstico, 19 a Psiquiatría o 18 a Psicología Clínica.

Por áreas, 10 corresponden al Complejo Asistencial (C.A.) de Ávila; 58 al C.A. de Burgos; 58 al C.A. de León; 15 a El Bierzo; 17 al C.A. de Palencia; 93 al C.A. de Salamanca; 22 al C.A. de Segovia; 7 al C.A. de Soria; 56 al área Valladolid Oeste; 74 al área de Valladolid Este; y

15 al C.A. de Zamora.

Además, la convocatoria para el año que viene prevé 190 plazas para futuros especialistas en Medicina de Familiar y Comunitaria, el total de las acreditadas y la misma cifra que hace un año, lo que refleja para Sanidad «el esfuerzo que se está realizando desde la Junta de Castilla y León con esta especialidad tan importante».

El reparto en Familia será el siguiente: 9 en Ávila; 21 en Burgos; 9 en Aranda de Duero; 11 en Miranda de Ebro; 20 en León; 9 en El Bierzo; 12 en Palencia; 18 en Salamanca; 8 en Segovia; 15 en Soria; 20 en Valladolid Oeste; 18 en Valladolid Este; 6 en Medina del Campo; y 14 en Zamora.

Por lo que se refiere a la formación especializada en Enfermería, Castilla y León convocará 155 plazas, de las 165 acreditadas por el Ministerio de Sanidad. Así, se contemplan 22 de Enfermería Obstétrico-Ginecológica; 26 de Salud Mental; 6 en Enfermería del Trabajo; 14 en Pediatría y dos en Ge-

riatría. Además, habrá 85 para Enfermería Familiar y Comunitaria.

Por áreas, se distribuyen de la siguiente manera: 8 en Ávila; 12 en Burgos; 3 en Aranda de Duero; 3 en Miranda de Ebro; 22 en León; 10 en El Bierzo; 8 en Palencia; 19 en Salamanca; 9 en Segovia; 10 en Soria; 20 en Valladolid Oeste; 24 en Valladolid Este; una en Medina del Campo; y 6 en Zamora.

Conviene recordar que en la última convocatoria Castilla y León consiguió cubrir toda su oferta de formación sanitaria especializada, con 562 plazas elegidas por los Médicos Internos Residentes (MIR). Incluso la especialidad de La especialidad de Medicina Familiar y Comunitaria logró completarse, siendo la última de las 190 plazas por escoger en el Hospital del Bierzo, en Ponferrada. De esta forma, se logró poner punto y final al 'desierto' sanitario que definía a Medicina de Familia en los últimos años, con un largo historial de vacantes sin elegir pese a la necesidad de profesionales.